

### **BAB III**

#### **GAMBARAN LOKASI PENELITIAN**

##### **A. Profil Pendiri Klinik Hokian Shaolin Shi Ny Yuli Susianti**

Ny Yuli Susianti beliau di Waleri sebuah desa yang berada di kota Semarang, lahir pada tanggal 1 Juni 1950. Ny Yuli Susianti adalah anak dari pasangan bapak Tito Mumi dan ibu Endeng mumi, yang memiliki riwayat penyakit kanker paru-paru stadium 4. Ini lah yang menjadikan alasan Ny Yuli Susianti menjadi seorang wanita tegar dan sangat menginspirasi, memiliki banyak keinginan yang sangat mulia. Ingin membantu semua orang yang memiliki penyakit berat maupun ringan, terutama orang-orang yang memiliki penyakit kanker.

Pada awalnya di tahun 1995 ibu Yuli susianti menderita batuk yang tidak henti, meskipun sudah berobat dengan medis maupun pengobatan alternatif. Gejala yang didapat saat sakit antaranya batuk berdahak yang dikeluarkan bercampur dengan darah, sesak dada, dan nyeri yang dirasa menjadikan ibu Yuli tidak sanggup melakukan aktivitas. Wanita yang berusia 45 tahun tersebut sudah merasa tidak kuat dengan kondisi yang dirasakan, semakin lama semakin menurun, dan memutuskan untuk datang ke dokter ahli penyakit dalam. Setelah dilakunnya pemeriksaan ibu Yuli diberi kabar bahwa memiliki penyakit kanker paru-paru yang sudah menyebar ke area Rahim dan juga ada benjolan di payudara, dan disaran untuk melakukan operasi pengangkatan rahim dan juga menjalankan kemoterapi.

Setelah menjalani pengobatan, banyak korban dalam operasi maupun kemoterapi yang gagal, maka ibu Yuli mencari pengobatan alternatif lainnya. Suami ibu Yuli yaitu bapak Soni Darsono membawa sinse kerumah. Sinse Sun Ho datang dari tiongkok, pada tahun 1955 dan menetap di Bogor. Sinse Sun Ho mempelajari ilmu akupresur dan chikung dan mempelajarinya sampai mahir. Dengan kemahiran ilmu akupresure dan chikung ini di praktekkannya kepada masyarakat yang memiliki berbagai macam penyakit, baik penyakit berat maupun ringan. Dan juga diberikan pengobatan kepada ibu Yuli Susianti. Dalam waktu pengobatan kurang lebih 2 bulan menahan rasa sakit dengan pengobatan akupresur karena memiliki tekat untuk sembuh, maka ibu Yuli Susianti sembuh dengan dibuktikan oleh hasil labolatorium, kesembuhan ini merupakan mukjizat yang diberikan tuhan kepada dirinya.

Setelah sembuh dari penyakitnya maka ibu Yuli Susianti bertekat untuk mempelajari ilmu akupresur dan akan memperkenalkan serta mempraktekkan kepada masyarakat luas. Masyarakat tentu tidak harus takut dan cemas karena dengan pengobatan akupresur dapat mengobati segalam macam penyakit.

#### **B. Profil Klinik Akupresure Hokian Shaolin Shi Ny. Yuli Susianti**

Akupresur Ny Yuli Susianti merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang kesehatan atau pengobatan alternatif. Klinik akupresur Ny Yuli susianti yang didirikan pada tahun 1990 di Bogor, dan sudah berdiri kurang lebih 30 tahun lamanya. Memiliki 40 cabang di 17 Provinsi dan 26 kota di Indonesia. Klinik akupresur Palembang merupakan salah satu cabang yang dimilikinya. Dalam komunitas akupresur lebih sebagai pengobatan, tetapi

akupresur juga bisa dijadikan pengobatan dalam mengatasi masalah keturunan. Terapi akupresur dapat digunakan pada pasien yang sehat. Klinik Hokian Shaolin telah banyak memiliki pasien yang sembuh setelah melakukan terapi di Klinik Hokian Shaolin Shi Ny Yuli susianti. Pada pemberian terapi tidak menggunakan obat kimia. Akupresure hanya memakai alat berupa kayu yang ditekan pada area kaki. Dari satu titik yang ada dikaki juga banyak manfaat bisa mempengaruhi kebagian kepala, pinggang dan lainnya. Alat stick kayu semuanya murni tidak memakai apa-apa. Dari keahlian terapis sendiri juga telah diajarkan langsung tekniknya oleh ibu Yuli susianti.<sup>1</sup>

Pada Akupresure ini meskipun sering sekali disamakan dengan relaksasi, namun pada kenyataannya berbeda. Walaupun pada keduanya sama-sama melakukan pemijatan di area kaki. Akupresure cara pengobatan tradisional dari Cina dengan cara menekan jari pada titik-titik tertentu pada tubuh agar aliran *chi* dalam tubuh lancar. Jika aliran *chi* lancar mengalir dalam tubuh maka akan mengaktifkan antibody untuk menyembuhkan penyakit yang ada dalam tubuh.. Klinik Ny Yuli Susianti tidak menggunakan obat kimia dan hanya memakai alat bantu yang terbuat dari kayu.

---

<sup>1</sup> <https://www.iklangratiz.com/lihat/akupresur-yuli-susianti-palembang/diakses26-12-2021,13:40>

### **C. Macam-macam Penyakit yang Telah di Sembuhkan oleh Klinik Hokian Shaolin Shi Ny. Yuli Susianti**

Teknik penyembuhan tradisional yang berasal dari Cina ini sudah banyak menyembuhkan berbagai macam penyakit seperti kanker otak, kanker serviks, kanker payudara serta penyakit serius lainnya. Banyak wanita yang memiliki penyakit seperti kista, miom dan kanker payudara serta saat haid dan merasakan nyeri dapat disembuhkan dengan terapi akupresur bukan obat. Akupresure tidak menjamin akan memberikan kesembuhan 100% dalam sekali penanganan, dibutuhkan adanya proses, dan harus rutin menjalankan terapi.<sup>2</sup> Akupresur Ny. Yuli Susianti merupakan yang paling terkenal, karena sudah banyak pasien yang mendapatkan kesembuhan setelah melakukan terapi khususnya pengobatan dengan terapi akupresur. Terapi akupresure yang diberikan hanya memakai alat bantu yang terbuat dari kayu yang ditekan pada area kaki. Dari satu titik penekanan itu sudah memiliki banyak manfaat yang akan berpengaruh kepada kepala, pinggang, dan lainnya.

---

<sup>2</sup><https://www.fimela.com/beauty/read/3745141/akupresur-treatment-kesehatan-alami-yang-dapat-menyembuhkan-berbagai-penyakit/diakses26-12-2021,12:47>.